

ABSTRAK

Zulhijatil Islami. 2019. Gambaran Tingkat Pendidikan dan Motivasi Orang Tua Menyekolahkan Anaknya ke Lembaga PAUD di Jorong Sianggai-anggai Kabupaten Solok. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya motivasi orang tua memasukkan anaknya ke lembaga PAUD di Jorong Sianggai-anggai Kecamatan Hiliran Gumanti, hal ini diduga karena rendahnya tingkat pendidikan orang tua. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) menggambarkan tingkat pendidikan orang tua yang memiliki anak usia dini di Jorong Sianggai-anggai Kecamatan Hiliran Gumanti, (2) menggambarkan motivasi orang tua memasukkan anaknya ke lembaga pendidikan anak usia dini di Jorong Sianggai-anggai Kecamatan Hiliran Gumanti Kabupaten Solok.

Penelitian ini termasuk penelitian kuantitatif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah orang tua yang mempunyai anak usia dini di Jorong Sianggai-anggai Kecamatan Hiliran Gumanti Kabupaten Solok. Teknik pengambilan sampel yaitu *simple random Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, sedangkan alat pengumpulan data menggunakan lembaran angket berupa daftar pernyataan. Teknik analisis data menggunakan persentase dan *product moment*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) tingkat pendidikan orang tua rendah, (2) motivasi orang tua di Jorong Sianggai-anggai Kecamatan Hiliran Gumanti Kabupaten Solok rendah. Saran penelitian ini yaitu (1) kepada orang tua yang mempunyai anak usia dini di Jorong Sianggai-anggai agar lebih menunjukkan sikap peduli terhadap pendidikan anak, sehingga anak berhasil dalam pendidikannya, (2) kepada tenaga pendidikan luar sekolah, diharapkan agar lebih memperhatikan cakupan atau sasaran dalam mengatasi permasalahan pendidikan yang dialami masyarakat yang membutuhkan pendidikan khususnya yang putus sekolah dan yang tidak melanjutkan pendidikan ke tingkat SLTP dan SLTA, (3) diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar dapat memperdalam penelitian ini dengan variabel yang berbeda serta referensi dalam melakukan penelitian lebih lanjut tentang keberhasilan pendidikan.

Kata Kunci: Tingkat Pendidikan, Motivasi Orang Tua